

Ressort: Vip´s

Christoph Maria Herbst findet Geiz ekelhaft

Berlin, 09.12.2015, 17:43 Uhr

GDN - Schauspieler Christoph Maria Herbst hat eine klare Einstellung zum Thema Geiz: "Sich selbst oder anderen gegenüber geizig zu sein, empfinde ich als das charakterlich Ekelhafteste, was ich mir vorstellen kann", sagte Herbst im Interview mit dem Magazin "IN". Trotzdem würde er sein Geld nie aus dem Fenster werfen.

Freiheit hat für den Wahl-Kölnler nichts mit Besitztümern zu tun: "Tatsächlich definiere ich mich nicht über Hab und Gut. Materielles hilft nicht, wenn man sich nicht wohl in seiner Haut fühlt", so der 49-Jährige. "Das würde auch der Sechser im Lotto nicht ändern."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-64394/christoph-maria-herbst-findet-geiz-ekelhaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com